

Falling Stars

abkopplung der Serie Honey makes me Sick

Von AngiMANSON

Kapitel 5: Supergirl

Eigentlich war ein ganz normaler Tag wie jeder andere seit Veda bei Honey makes me Sick angestellt war. Keyboard spielen war viel Spaß und viel tun musste sie außerhalb der Aufnahmen, Proben und Konzerte auch nicht. Es war einfach super chillig mit anderen Worten. Zwar forderte Angi eine gewisse Disziplin, aber das war natürlich nicht so schlimm. Veda hatte sogar richtig gute Laune und ihr kleiner, aber doch vorhandener Hass auf die Welt nahm ganz andere Formen an, die sie musikalisch rausließ. Es war alles supersüß. Im Radio lief der verfluchte Reamonn mit seinem Supergirl und eigentlich war sie überglücklich. So gammelte sie auch auf ihrer Couch mit viel Tatendrang aber keiner Idee. Ihre besteste hatte ein Shooting, also fiel Meadow schon mal aus dem Terminkalender des heutigen Tages raus...

Was ein langweiliger Tag das nur werden würde. Partys stiegen heute auch keine. Schließlich ging Veda in einen Irish Pub. Sie fuhr paar Blocks weiter mit dem Bus. Es gab zwei Dinge für die sie zu viel Geld ausgab: Bus und Party! Das war eigentlich auch fast alles wofür sie Geld ausgab...naja und für Miete, Lebensmittel, Heizung, Wasser, Strom und Kippen. Das klang nicht nach viel aber es summierte sich...

Dort angekommen trank sie einen Capuccino an der Bar. Das war ein recht witziges Bild: Sie hatte eine Leopardenstrumpfhose ein schwarzes Kleid und high heels an. Keine sau interessierte sich hier für sie, das war im ersten Moment langweilig ,aber bevor man wieder von irgendwelchen sinnlosen Leuten angequatscht wurde. "Hey Bar Keeper...Habt ihr hier auch auftritte?!"

"Klar." antwortete der Bar Keeper.

"Jede Menge SchülerBands."

"Oh...okay. Ich dachte mehr an was anderes." Vielleicht würde es den Mädels hier gefallen. Viel hatte Veda ja noch nicht zur Bandgeschichte beigetragen und sie fühlte sich irgendwie verpflichtet auch etwas Gutes zu tun.

"Wie wär's mit etwas anspruchsvollerem?!"

Veda grinste den Barkeeper an.

Dieser schaute nur zur Visitenkarte, die er von Veda zugeschoben bekam.

"Honey makes me Sick...hmmm...hey! Ich kenn euch!"

Er grinste. Veda war nicht wenig überrascht,

"Woher...?"

"Youtube!"

"War ja klar..."

So schlecht waren HmmS wohl wirklich nicht...

"Gut...vielleicht lässt sich was arrangieren."

sagte sie schließlich,

"Ach bestimmt!"

Der Barkeeper gab ihr noch zwei kleine Jägermeister aus.

Im Radio lief wieder 'Supergirl'. Verfluchter Ohrwurm dachte Veda sich. Sie starrte auf die Uhr ihres iPhones.

Immernoch nix los. Plötzlich klingelte das Teil in ihrer Hand. Vor schreck wäre es fast in den Jägermeister gefallen...

"Jah?" Irgeneine Tussi die Veda nur flüchtig kannte war am Phone,

"Boaaaaah, Ich will auf so ne mega-geile Partäy, aber nicht allein, sonst seh' ich so verzweifelt aus!

Kommst du mit?"

'Du bist verzweifelt' war Vedas Gedanke, aber besser mit der Tussi auf 'ne Party, als allein zu bleiben.

"Jah okay ich mach's."

"Boah, voll sweet von dir, Schatz!"

"Jaaah...wo?"

Die Tussi und Veda machten einen Treffpunkt aus. Das war schon witzig.

Die Party war genauso besonders wie die Tussi:

Veda stand in Mitten einem Haufen primitiven Idioten. Sie waar ja selbst vielleicht manchmal nicht die Hellste, aber die Typen hier toppten alles. So wurde hier gebechert und da gekippt. Veda blieb ausnahmsweise nüchtern, da sie angst hatte mit einem Kerl in der Kiste zu landen, oder noch schlimmer; mit ihm konversation zu führen. Wie es nun mal so war auf Partys, auf denen man nichts trank, wurde es einem schnell zu anstrengend und man hatte nen Brand wie ein Syphilit. Also entschied sie sich frühzeitig, das Fest zu verlassen.

Der Plan war wie folgt: Mit dem Bus schnell Heim und dann schlafen auf der Couch.

Als sie an der Bushaltestelle stand, lief aus irgendeiner Wohnung schon wieder Supergirl. Es war Heute zum verrückt werden. Und plötzlich kam sie auf eine verrückte Idee, packte ihr Handy aus und schrieb Serj ne SMS...